

9-II/57



RAMBAL

Barcelona, 20 de Diciembre de 1.944.

Sr. Dn.  
Guillermo Fernández Shaw.  
Madrid.

Mi querido Guillermo:

He estado en Madrid tres días, pero con tal ajetreo de cosas, que me ha sido imposible saludarle á Vd. como era mi dèseo, y agradecerle la gentil carta que me dirigió el 6 del cte.

Ya escribí á nuestro buen amigo Tellaeché y recibí una cariñosa contestación, lo cual demuestra que el hombre ha quedado satisfecho de mis líneas. También le decía á Pepe que lo del "Sexto piso" en Barcelona queda en lugar preferente para la próxima temporada que he de hacer aquí.

Dígame que les parecería si yo paso "Sexto piso" á una gran compañía de comedia que estoy formando, porque tengo la impresión que iban ellos á sacarle más rendimiento que yo por tener menos cantidad de estrenos y dar la causalidad que van á hacer los mismos negocios que yo haga. Cuando me dé su opinión, ya le diré lo que resuelvo en definitiva, que siempre ha de ser lo que beneficie á la obra. Ya le volveré á escribir cuando reciba sus noticias y veremos si en la próxima carta le puedo hablar algo de "Los pájaros", pues hoy no puedo hacerlo por ignorar como ha organizado la tournée Alejandro Sanvicente, ya que mi propósito es hacer los posibles porque la obra se estrene en Salamanca, lugar que considero el más á propósito para ello.

Un abrazo muy fuerte á Federico, otro á Tellaeché y el fraterno de siempre para Vd. de su gran admirador y amigo